



Fortschritt mit Tradition Die Paul Maschinenfabrik GmbH & Co. KG feiert in diesem Jahr ihr 90-jähriges Bestehen. Was 1925 als mechanische Werkstätte begann, hat sich längst zu einem international agierenden Unternehmen in den drei Geschäftsfeldern Kreissäge-Technik, Spannbeton-Technik und Litzen-Hebetechnik entwickelt. Heute wird das Unternehmen in dritter Generation von Barbara Hering und Werner Paul geführt und erfüllt

mit moderner Technik die hohen Ansprüche der Kunden. Das umfangreiche Produktportfolio reicht von der einfachen Untertisch-Kappsäge bis zur CNC-Hochleistungs-Kappanlage mit eigenem Holz-Scanner, vom kompakten Doppelsäumer bis zur schweren Nachschnittkreissäge samt vollautomatischem Beschickungssystem und von der standardisierten Mehrblattkreissäge zur Plattenbearbeitung bis zur kundenspezifischen Sonderanfertigung mit hohem Automatisierungsgrad. In Kombination mit den zahlreichen Mechanisierungskomponenten bietet Paul nicht nur Produkte, sondern Lösungen nach Kundenanforderung. Diese besondere Kundenorientierung zeichnet das Unternehmen aus. Die hohe Qualität und Wertbeständigkeit der Produkte sowie der erstklassige Kundenservice sind Basis für eine langfristige und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit zahlreichen Kunden weltweit. (Bild: Paul Maschinenfabrik)

► www.paul.eu